

名立駅MS作戦だよりNo.22

～名立駅にも祇園祭がやってきた！～

今日は7月7日、七夕さまです。玄関先の七夕飾りが初夏の風に揺れている家も多く見受けられます。天の川では今年も彗星と

織姫が仲良く楽しい時間を過ごしていることでしょう。

そして、7月7日は待ちに待った江野神社の祇園祭です。名立に暮らす人だけでなく、祇園祭を楽しみに名立に帰ってきて、汗だくでお神輿を担ぐ人や見学にお見えになる人もきっと多くいることでしょう。

そうしたみなさんのためにも名立駅をちょっとだけ七夕と祇園祭モードにしてみました。



□七夕飾り



待合室には横町いきいきサロンのスタッフのみなさんが作った七夕飾りが飾ってあります。

星のきらめく夜空を見上げていると宮澤賢治の有名な童話「銀河鉄道の夜」が浮かんできます。

そして、連絡通路にはたちばな保育園と名南保育園のちびっこたちのぬり絵も飾られていますので、ぜひご覧ください。

□祇園祭今昔物語

王（祇園社）を合祀し、それ以後開催されている』（「名立町史」から）…ということは300年を超える長い歴史を誇る名立最大の伝統的な祭りです。

ハッコの姿に泣きわめいていたのが祇園祭の始まりで、小学生のころは櫛を片手にお神輿の周りでワッショイワッショイ！

アンちゃんになって「出せや～出せ、出せ～…」と山車を引き回し、お神輿を担ぎ…、そんなふうにしてみんな大きくなりました。

待合室には昨年・一昨年の祇園祭の一日を追った写真と昭和時代の懐かしい祇園風景も飾ってあります。

さて、今年はどんな祇園祭になるでしょうか？

江野神社の祇園祭は『元禄のころ、谷口の牛頭天^{こず}



□お問合せ：名立駅 MS 作戦実行委員会事務局：三浦
TEL：537-2439（携帯：090-7417-7458）